

Aniversario de Independencia de Guayaquil
Miércoles, 09 de octubre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡EL #BLOQUEDESEGURIDAD SEGUIRÁ UNIDO, COMPROMETIDO Y FUERTE! 🇪🇨 →El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó en #RuedaDePrensa:
 ✓Accionar contundente de Fuerzas Armadas a escala nacional.
 ✓Línea 131 Recompensas, el verdadero poder ciudadano.
 ✓Fuerzas. **Notas referentes:** [El Universo](#), [Expreso](#), [Radio Quito](#), [ROTV Comunicaciones](#), [Catarama Radio](#), [El Telégrafo](#), [Multicanal Catamayo](#)
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡EL #BLOQUEDESEGURIDAD SEGUIRÁ UNIDO, COMPROMETIDO Y FUERTE! 🇪🇨 →En rueda de prensa el Sr. ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, enfatizó: "El Bloque de Seguridad seguirá fuerte y decidido, como un solo puño, para defender al país".
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡EL VERDADERO PODER CIUDADANO: ¡LOS ECUATORIANOS QUE SE UNEN A ESTA LUCHA! 🇪🇨 La línea 131 está disponible para que la ciudadanía realice sus denuncias de manera anónima, permitiéndonos tener más herramientas en esta lucha contra el terrorismo y el narcotráfico. 🇪🇨
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡LÍNEA 131 PLAN RECOMPENSAS: se busca información sobre los responsables del acto terrorista en Guayas! 🇪🇨 🇪🇨 Es hora de actuar, te invitamos a llamar GRATIS al 131 para que la muerte del oficial del Ejército Ecuatoriano no quede en la impunidad.
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡Nuevo golpe al crimen organizado en la provincia de El Oro! 🇪🇨 →El personal del #BloqueDeSeguridad, al realizar operaciones militares en el Ámbito Interno aprehendió a un sujeto y decomisó gran cantidad de armamento letal:
 ●1 FUSIL ESTILO M4
 ●1 SUBAMETRALLADORA ARTESANAL
[Ver más](#)



Aniversario de Independencia de Guayaquil

Miércoles, 09 de octubre de 2024

	<p>@DefensaEc El Ministerio de Defensa Nacional expresa su sentimiento de pesar ante el sensible fallecimiento del subteniente de Ingeniería (+) Christian Fabricio Morales Amán, quien perdió la vida en el cumplimiento de su deber. 🕯️</p> <p>Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Una gran oportunidad para compartir nuestros valores y principios! 🇪🇨. → Los colegios militares regresan a ser administrados por nuestras Fuerzas Armadas, esta es una oportunidad para tener un nexo mucho más cercano con la juventud y niñez del país.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Estudiantes de 26 colegios se formarán bajo la doctrina de las Fuerzas Armadas. El Comercio. El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo manifestó el apoyo a la ministra del Interior, Mónica Palencia, en el marco del juicio político que se desarrolla en la Asamblea Nacional. Nota referente: El Universo</p> <p>Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Cruce de balas entre miembros de la Armada y supuestos integrantes de Los Choneros. El Universo. La Armada del Ecuador tuvo un enfrentamiento a balas con supuestos integrantes del grupo delictivo Los Choneros, catalogados como terroristas por el Gobierno.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Qué se celebra el 9 de octubre en Ecuador. El Universo. Se conmemoran los 204 años de la revuelta que marcó el comienzo de la guerra de independencia de la Real Audiencia de Quito - hoy llamada República del Ecuador.</p> <p>Ver más</p>

Aniversario de Independencia de Guayaquil

Miércoles, 09 de octubre de 2024

	<p>Ataque armado en Guayas deja un militar fallecido. El Comercio. El Ejército Ecuatoriano informó a través de sus redes sociales un comunicado en cuanto a un ataque armado que recibió uno de sus miembros mientras realizaba una inspección. Ver más</p>
	<p>Masacre en Durán: jóvenes fueron asesinados en calle peatonal de El Recreo. El Universo. Un ataque armado fue reportado la mañana de este martes, 8 de octubre, en el cantón Durán. El hecho violento se registró en la zona de El Recreo, un popular sector habitacional. De las primeras versiones se conoce que sujetos armados dispararon a un grupo de jóvenes. Ver más</p>
	<p>Agresores sexuales extranjeros pretendían radicarse en Ecuador, fueron detectados en aeropuerto de Guayaquil. Primicias. En colaboración con la Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional de los Estados Unidos y su Embajada en Ecuador, se detectó que los dos hombres se encuentran registrados en el Programa Ángel Watch de Agresores Sexuales. Ver más</p>
	<p>Dos presuntos implicados en asesinato múltiple en la frontera norte de Esmeraldas fueron aprehendidos. El Universo. Una operación policial logró la aprehensión de dos presuntos implicados en el asesinato de cinco hombres cuyos cadáveres fueron encontrados en un área de manglar de difícil acceso en la parroquia Pampanal de Bolívar del cantón San Lorenzo del Pailón, en la frontera norte de Esmeraldas. Ver más</p>
	<p>Asesinos simularon un operativo militar para ejecutar nueva masacre en Durán. Primicias. Un ataque armado ejecutado por hombres vestidos como militares conmocionó a los habitantes de El Recreo, en Durán, dejando cinco víctimas mortales. El cantón tendrá nuevo jefe policial. Ver más</p>
	<p>7,9 millones de ecuatorianos viven bajo un constante estado de excepción por inseguridad. Primicias. El 47% de la población vive en las cinco provincias más peligrosas del país: El Oro, Guayas, Los Ríos, Manabí y Santa Elena. De ellos, el 49% está en condiciones de pobreza por necesidades básicas insatisfechas. Ver más</p>

Aniversario de Independencia de Guayaquil

Miércoles, 09 de octubre de 2024

**Horror en Machala y Guayaquil por decapitados y desmembrados en pleno estado de excepción. Primicias.**

La violencia de los grupos criminales no tiene límites y en ciudades como Machala y Guayaquil ni el estado de excepción ha parado los hechos atroces y violentos.

[Ver más](#)

**Ataque armado en Babahoyo cobra la vida de tres personas. La Hora.**

Babahoyo. Un hecho lamentable se vivió la noche del lunes en Babahoyo, cuando cinco personas que se movilizaban en un automóvil fueron baleadas por desconocidos, que los abordaron mientras se encontraban cruzando el puente de la parroquia El Salto.

[Ver más](#)

Coyuntura

**¿Quiénes se salvan de integrar una junta receptora del voto? EL COMERCIO.**

Las notificaciones a las personas seleccionadas empezarán a llegar desde el 18 de noviembre de este 2024. El plazo será hasta el 25 de enero.

[Ver más](#)

**Asamblea Nacional se enfrasca en la designación del primer vicepresidente y no logra consensos. El Universo.**

La Asamblea Nacional fracasó en su intento de designar al primer vicepresidente luego que el Partido Social Cristiano (PSC), por dos ocasiones, insistió en sus candidatos, pero no recibió el apoyo de la bancada de la Revolución Ciudadana.

[Ver más](#)

**Santiago Aguilar renuncia a la Secretaría de Comunicación del Municipio de Quito. Primicias.**

Este martes, 8 de octubre de 2024, el Municipio de Quito confirmó la renuncia del Secretario de Comunicación, Santiago Aguilar. Este profesional estuvo en el cargo desde el inicio de la gestión de Pabel Muñoz.

[Ver más](#)

Opinión



Aniversario de Independencia de Guayaquil

Miércoles, 09 de octubre de 2024

 <p>EL COMERCIO</p> <p>Saudia Levoyer Columnista</p> 	<p>A los jóvenes sí les importa su país. Saudia Levoyer. El Comercio.</p> <p>Cada año, por la oportunidad que tengo de trabajar con varios que están entre los 18 y los 28 años, veo que sí se interesan por ella y que solo hace falta hablar, contarles historias, para que se enganchen y, sobre todo, digan lo que en realidad piensan.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Quien no trabaja no produce; quien no produce no come. José Alvear. La Hora.</p> <p>Los ecuatorianos debemos volver al presente, pues en pleno Siglo XXI estamos absorbidos por una burbuja del siglo XVII. Vemos personas armadas e iluminamos nuestras noches con velas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>La impunidad espiritual. Daniel Márquez Soares. La Hora.</p> <p>En Ecuador, al igual que en el todo el mundo democrático secular, ha hecho muchísimo daño la idea de que la violencia tiene un origen económico. Si esperamos convencidos de que la pobreza o la desigualdad llevan a la gente al crimen a ser prósperos para ser pacíficos, nunca tendremos paz ni, por ende, prosperidad.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Editorial: Un 9 de octubre de resurgimiento. Expreso.</p> <p>El 9 de octubre de 1820 la unión de voluntades permitió que se lograra la independencia, este 9 de Octubre de 2024 Guayaquil requiere de la unión de liderazgos para liberarse de la violencia y la debacle, y recuperar su espíritu pujante que siempre la ha llevado a resurgir, incluso de las más grandes adversidades.</p> <p>Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>En rueda de prensa informamos sobre las acciones operativas ejecutadas por el Bloque de Seguridad a escala nacional. Presencia Ministro de Defensa Nacional - 8-oct-2024</p> <p>Ver más</p>
---	--



Aniversario de Independencia de Guayaquil

Miércoles, 09 de octubre de 2024

<p>GIAN CARLO LOFFREDO MINISTRO DE DEFENSA</p>	<p>Se activó plan de recompensas para capturar a los asesinos del Subteniente Morales. Mención Ministro de Defensa Teleamazonas 8-oct-2024</p>
<p>CAMILLO PONCE 8 AFECTACIONES MINERAS TERRORISTAS</p>	<p>Camilo Ponce afectaciones mineras terroristas. Mención FF.AA. TC 8-oct-2024</p>
<p>PORTOVIEJO CAYÓ CON ARMAS PESADAS</p>	<p>Portoviejo cayó con armas pesadas. Mención Infantería de Marina TC 8-oct-2024</p>
<p>UN MILITAR MURIÓ DURANTE UNA EMBOSCADA DE GRUPO CRIMINAL</p>	<p>Un militar murió durante una emboscada del grupo criminal. Ecuavisa 08-oct-2024</p>